

# かしみもと③

令和2年7月1日

発行者: 校長 佐藤 和暁

## 学校再開から1ヶ月、子ども達の心身の健康管理を

学校が再開してから1ヶ月が経ちました。学校では感染予防対応を継続しながらではありますが、少しずつ通常に近い教育活動が出来るようになってきています。

今年度はいつもとはかなり状況が異なるスタートとなり、それに加えて新しい学習指導要領による指導が行われるようになるため、指導時数の増加への対応もしなければならぬことはお知らせしました通りです。そこで6月から一気にスタートせざるを得なかったことも関係してか、子ども達の様子で気になることがあります。保健室を利用する子ども達が大変多いことがその一つです。日によって多少の差はありますが、大体1日30数名の来室児童が見られます。理由は様々ですが、人数だけでみると、昨年と同時期と比べて1日10数名多い状況です。これから暑い日が多くなり、子ども達の熱中症も心配になってきます。ぜひご家庭でもお子さんの健康管理(心身ともに)につきましてご配慮くださいますようお願いいたします。

なお、このことについて詳しいことは、別途「保健だより」でもお知らせしますので確認してください。

## 夏休みの短縮に伴って

このことにつきましては、福島市教育委員会からの文書と6月9日に本校より発出した連絡文書でもお知らせしておりますので、再度ご確認をお願いします。

なお、そこに記載しております「各種校外学習」については、福島市教育委員会から方針がまだ示されておられませんので、それが示され次第決定し、お知らせいたします。

## 持ち物の管理、確認をお願いします

大変残念なことなのですが、最近、複数名の子ども達の持ち物(私物)が校内で紛失するということが起きています。また、持ち物を取り違えるという事や持ち主の分からない落し物もよくあります。

そこで、子ども達には次のような指導し、全教職員でこれらのことについて共通理解を図りました。

- ① 教室内、学校内の清掃や自分の持ち物の整理整頓をしっかりとすること。
- ② 自分の持ち物には記名等をし、誰の物か分かるようにしておくこと。
- ③ 自分の持ち物は各学年、各学級で決められた場所に置くこと。(あちこちに置かないこと)
- ④ 学校で必要のない物は、持ってこないこと。また、使わなくなった物はすぐに持ち帰ること。

ご家庭でもこれを機会に①～④についてとともに、お子さんの持ち物の確認等もお願いします。

## 不審者に注意

先日、福島市内で不審者による児童連れ去り未遂事案が複数件発生しました。保護者の皆様には、6月19日付メールにて指導・対応についてお知らせしておりますので、再度確認をお願いします。その後、警察も定期的なパトロールを継続しているようです。本校では基本的に集団登校なので、一人だけになる時間はそれほど長くはならないと思われませんが、下校時は必ずしもそうはいきませんし、休日となるとなお更です。学校ではこれらのことについて基本的な安全指導について行ってはおりますが、いざそのような場面に遭遇するとなかなか思ったように行動することが出来ないとも言われています。

つきましては、ご家庭でもお子さんの登下校、休日等の安全確保についてご確認くださいますようお願いいたします。

なお、万が一そのような事案が発生した場合には、直ちに警察へ通報してくださいますとともに、学校へもお知らせください。